

# PENDIM

## Tim Aswasdalat Korem Tinjau Latihan Menembak Kodim 0707/Wonosobo

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.PENDIM.ID](http://WONOSOBO.PENDIM.ID)

Feb 28, 2023 - 14:27



*Tim Aswasdalat Korem 072/Pamungkas Mayor Inf Achmad Nordin Hidayat melakukan peninjauan langsung pelaksanaan latihan menembak senjata ringan Triwulan I TA. 2023 yang diselenggarakan Kodim 0707/Wonosobo di Lapangan NV Tambi Tanjungsari Sapuran Wonosobo. Selasa (28/02/2023)*

Tim Aswasdalat (Asisten Pengawasan Pengendalian Latihan) Korem 072/Pamungkas yang dipimpin oleh Pasilat, Mayor Inf Achmad Nordin Hidayat, beserta 2 orang anggota melakukan peninjauan langsung pelaksanaan latihan menembak senjata ringan Triwulan I TA. 2023 yang diselenggarakan Kodim 0707/Wonosobo, bertempat di Lapangan NV Tambi Tanjungsari Sapuran Wonosobo. Selasa (28/02/2023)



Kapten Kav Sudarmaji selaku Danlat didampingi Kapten Inf Robert selaku Pasi Ops menyambut kedatangan Tim Wasdalat. "Selamat datang untuk Tim yang sudah meninjau dan mengawasi langsung kegiatan ini, arahan dan bimbingan yang diberikan oleh Katim akan kami jadikan pedoman saat pelaksanaan latihan selanjutnya," ujarnya.

Selain itu Danlat juga menyampaikan bahwa kegiatan latihan menembak ini akan dilaksanakan selama 3 hari, yaitu Selasa sampai dengan Kamis. Jumlah peserta yang mengikuti latihan menembak dengan senjata SS1 sebanyak 336 orang dan pistol FN 46 sebanyak 22 orang.



Dalam kesempatan tersebut Pasilat Korem 072/Pamungkas Mayor Inf Ahmad Nordin Hidayat menyampaikan penekanan selamat berlatih kepada seluruh penyelenggara dan pelaku latihan, tetap perhatikan faktor keamanan baik personel maupun materil sebelum, selama dan sesudah kegiatan latihan. Disiplin dan patuhi ketentuan yang berlaku serta pedomani Protap latihan satuan.



Prajurit di Kodim merupakan personel yang sudah terbiasa latihan, karena tidak ada prajurit yang hebat namun yang ada prajurit terlatih. "Latihan akan dikatakan berhasil apabila dalam latihan tersebut tidak ada yang mengalami kerugian baik

personel atau materiil, maka dari itu saya tekankan kembali kepada seluruh peserta latihan untuk selalu perhatikan faktor keamanan, mengingat senjata yang digunakan merupakan senjata masa pakai yang sudah tidak baru lagi dan personel yang terlibat juga rata –rata berusia sehingga faktor human error maupun kendala perlengkapan akan sangat berpotensi hasil kegiatan.



Latihan menembak senjata ringan merupakan suatu program latihan yang harus dilaksanakan untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan menembak bagi seluruh prajurit guna menghadapi tuntutan tugas di masa yang akan datang, sehingga kemampuan menembak ini adalah salah satu kemampuan dasar prajurit yang harus tetap dipelihara dalam rangka tercapainya prajurit yang profesional guna mendukung tugas pokok satuan.



“Walaupun sehari-hari berbaur dengan masyarakat, memiliki tugas pembinaan teritorial, tetapi sebagai prajurit juga dituntut agar tidak lupa terhadap kemampuan dasar keprajuritan. Dengan dilaksanakannya latihan menembak diharapkan kemampuan menembak personel Kodim 0707/Wonosobo dapat terpelihara dengan baik. Sebab latihan dilaksanakan tiap triwulan sekali dengan

amunisi yang jumlahnya terbatas, untuk itu manfaatkan semaksimal mungkin saat latihan, sebab banyak orang ingin merasakan menembak tapi mereka terkendala banyak hal”, pungkasnya.